



Zur Person Gabi Zahn

Gabi Zahn ist examinierte Volksschullehrerin mit dem Schwerpunkt Mathematik, Kunst und Musik.

In den Achtzigern lebte sie mit ihrem Mann und ihren vier Kindern mehrere Jahre in Johannesburg/Südafrika.

Seit 1988 arbeitete sie freischaffend bei verschiedenen Tageszeitungen als Kulturjournalistin. Sie schrieb zahlreiche Konzertkritiken und spezialisierte sich auf Interviews.

Später studierte sie in Würzburg bei Prof. Kl. Stahmer Musikwissenschaften und nahm über mehrere Jahre Gesangsstunden bei Barbara Ulrich-Witt.

In diversen Meisterklassen (passiv) bei Prof. Christoph Prégardien und einem Studium Generale (passiv) beim Europäischen Musikfest in Stuttgart bei Prof. Helmuth Rilling spürte sie den ‚Geheimnissen‘ des inspirierten Liedgesangs nach. Lieder, besonders die von Schubert und Schumann, liegen ihr am Herzen.

2003 gründete sie in Bad Kissingen den gemeinnützigen Verein Cape Classic e. V.

Seitdem organisiert sie jährlich das kammermusikalische Festival Cape Classic in Südafrika mit je zehn Konzerten. Diese Konzerte etablierten sich am West Kap zu einem festen Bestandteil des dortigen kulturellen Lebens und haben neben der hohen künstlerischen Qualität eine zusätzliche soziale Komponente. Mit den Überschüssen unterstützt der Verein soziale Projekte der Region.